



En cette période de fêtes de fin d'année, alors que nous sommes à la mi-saison des championnats, je tiens à m'adresser à l'ensemble des clubs des divisions Elite Nationale Basket Masculin (ENBM), Nationale 1, Nationale 2 et Nationale 3. Votre engagement, votre passion et votre détermination incarnent les valeurs sportives que nous défendons au sein de la Fédération Française Handisport et que nous devons continuer à insuffler pour donner l'envie à d'autres personnes de nous rejoindre.

Je souhaite tout d'abord exprimer ma profonde gratitude à Guislaine Westelynck pour son travail exceptionnel en tant que Présidente de la Fédération Française Handisport. Son engagement et son dévouement ont été précieux pour le développement et la promotion de nos disciplines. Je tiens également à adresser mes plus sincères félicitations à Gaël Rivière, notre nouveau Président, ainsi qu'à l'ensemble de son comité directeur. Je leur souhaite beaucoup de succès dans leurs nouvelles fonctions et dans les projets ambitieux qui nous attendent.

Je tiens également à saluer chaleureusement les membres et officiels de la Commission Fédérale Basket Fauteuil. Votre professionnalisme, votre engagement sans faille et votre soutien constant sont essentiels à la bonne marche de nos compétitions et au rayonnement de notre discipline. Je vous remercie sincèrement pour tout ce que vous apportez au basket fauteuil.

Après les fêtes, nous aurons le plaisir de vivre de grands événements,

- La Coupe de France Trophée Maurice Schoenacker dans l'emblématique palais des sports de Beaublanc à Limoges,
- La participation de nos clubs français aux différentes coupes d'Europe,
- La Super Coupe en Nationale 2 lancée cette saison 2024-2025,
- Un championnat très indécis en ENBM avec une nouvelle formule qui prend tout son sens pour les phases finales avec les 6 premières équipes qualifiées aux playoffs,
- Des playoffs également en Nationale 1 pour le titre de champion ;
- Un Final Four en Nationale 2 à Cambrai ;
- Un Final Four en Nationale 3 à Toulouse ;
- Le Championnat de France Jeunes U23 à Blois, où se déroulera également la finale de la Super Coupe de Nationale 2.

Sur le plan international, notre équipe de France Espoir Masculin U23 participera aux Jeux Européens de la Jeunesse (JEJ) en juillet à Istanbul. En octobre 2025, les équipes de France Féminine et Masculine disputeront le Championnat d'Europe à Sarajevo, un événement qualificatif pour le Championnat du Monde 2026.

Enfin, je souhaite à toutes et à tous de très belles fêtes de fin d'année. Que cette période soit pour vous et vos proches un moment de joie, de repos et de partage. Je vous donne rendez-vous en 2025 pour poursuivre ensemble cette belle aventure.

Avec toute mon amitié sportive,

